

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dalam penelitian pengembangan model, produk yang dihasilkan berupa model pembelajaran *passing* bola basket yang dikemas dalam buku panduan pembelajaran. Berdasarkan data yang telah dikumpulkan dari hasil penelitian yang terdiri dari validasi ahli, uji coba kelompok kecil dan uji coba kelompok besar serta pembahasan hasil penelitian, maka peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa:

1. Data pengembangan model pembelajaran *passing* bola basket yang diperoleh secara keseluruhan dari ahli pembelajaran pendidikan jasmani menyatakan bahwa model pembelajaran yang dikembangkan termasuk dalam kategori baik dan layak digunakan.
2. Data pengembangan model pembelajaran *passing* bola basket yang diperoleh secara keseluruhan dari ahli permainan bola basket menyatakan bahwa model yang dikembangkan termasuk dalam kategori sangat baik dan layak digunakan.
3. Data pengembangan model pembelajaran *passing* bola basket yang diperoleh secara keseluruhan dari ahli media pembelajaran menyatakan bahwa buku panduan model pembelajaran *passing* bola basket yang

dikembangkan termasuk dalam kategori sangat baik dan layak digunakan.

4. Data pengembangan model pembelajaran *passing* bola basket yang diperoleh secara keseluruhan berdasarkan uji coba kelompok kecil menyatakan bahwa model pembelajaran *passing* bola basket yang dikembangkan sangat baik dan dapat digunakan dalam proses pembelajaran.
5. Data pengembangan model pembelajaran *passing* bola basket yang diperoleh secara keseluruhan berdasarkan uji coba kelompok besar menyatakan bahwa model pembelajaran *passing* bola basket yang dikembangkan baik dan dapat digunakan dalam proses pembelajaran.
6. Keefektifan model yang dikembangkan berdasarkan dari hasil uji coba kelompok kecil, uji coba kelompok besar dan uji efektivitas model dengan melakukan rancangan *pretest-posttest* kelompok-kelompok tak setara dinyatakan efektif untuk digunakan.

B. Implikasi

Penerapan model pembelajaran yang telah dikembangkan oleh peneliti dinilai cocok untuk digunakan dalam proses pembelajaran, khususnya pada pembelajaran *passing* bola basket. Model pembelajaran yang dikembangkan menyajikan pembelajaran yang aktif, efektif dan efisien dan dapat dilakukan oleh semua peserta didik yang sudah mendapatkan materi

teknik dasar permainan bola basket. Serta berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan model pembelajaran *passing* bola basket ini menarik dan mudah bagi peserta didik serta memberikan kontribusi yang baik dalam proses pembelajaran pendidikan jasmani, olahraga dan kesehatan.

C. Saran

Sehubungan dengan produk yang dikembangkan yaitu model pembelajaran *passing* bola basket peneliti akan memberikan saran-saran yang meliputi saran pemanfaatan, saran diseminasi, dan saran pengembangan lanjutan.

1. Saran Pemanfaatan

Produk yang berupa model pembelajaran *passing* bola basket ini dapat dijadikan pilihan oleh guru pendidikan jasmani, olahraga dan kesehatan dalam memberikan materi pembelajaran di sekolah. Dalam proses pembelajaran tersebut guru harus bisa menyesuaikan model pembelajaran yang cocok digunakan pada saat proses pembelajaran. Karena produk model pembelajaran *passing* bola basket ini juga dilengkapi dengan tujuan dari setiap model, dan langkah-langkah pembelajaran..

2. Saran Diseminasi

Dalam kaitannya dengan penyebarluasan produk model pembelajaran *passing* bola basket, peneliti memberikan saran agar dapat disampaikan kepada guru pendidikan jasmani yang lain. Oleh karena itu, peneliti berharap

model pembelajaran *passing* bola basket untuk dicetak dan disebarakan lebih banyak lagi.

3. Saran Pengembangan Produk Lebih Lanjut

Peneliti memberikan saran mengenai pengembangan produk lebih lanjut yaitu sebaiknya pengembangan produk ini dilanjutkan dengan media bantu lain yang lebih baik. Serta diperluas lagi *variable* penelitiannya, baik itu mengenai teknik *dribble*, *shooting* dan *lay-up shoot*, karena produk ini dikembangkan peneliti hanya sebatas teknik dasar *passing*.

Demikian saran-saran pemanfaatan dan desiminasi produk model pembelajaran *passing* bola basket, semoga bermanfaat pada proses pembelajaran.